

INSTITUTO LONDRES



Año: 1907

Autor: Miguel Robledo

Estilo Arquitectónico: Vernáculo y neoclásico

Uso Original: Habitacional unifamiliar

Uso actual: - - -

Giro: Institución Municipal

Fue construida por Miguel Robledo en 1907, posteriormente, en 1916 fue ocupada por la presidencia municipal. En el primer piso se encontraban diferentes oficinas municipales y en el segundo la oficina del presidente municipal y del secretario al igual que un hall donde se celebraban las sesiones de cabildo. En 1922 el edificio albergó al Instituto Juan Antonio de la Fuente, y hasta hace algunos años, era sede del Instituto Londres.

El estilo que predomina en esta edificación es el vernáculo con influencia neoclásica y esta dividido en dos cuerpos. En el primer cuerpo se observan ventanas con arcos conopiales y herrería de la época. Del segundo cuerpo resalta el balcón central con una balaustrada formada por balaustres de ladrillo, sus ventanas laterales tienen un marco acodado. En el balcón sobresale una puerta con un arco de medio punto y dos ventanas enmarcadas, además de cuatro pilastras dóricas que terminan en un remate con dos arcos de medio punto y ménsulas de ladrillo escalonado.

